
CONSEIL D’ECOLE – ECOLE ELEMENTAIRE DE TIGY 
Mardi 29 mars 2022 – 18h 

 
La séance a débuté à 18h05, sous la présidence de Mme Pelloie. 
 

Présents : 

• Enseignants : Mmes Lodenet, Paytra, Pelloie, Raimbault, Unbekand, Mr Unbekand 

• Parents élus : Mmes Alloueteau, Buisson, Chancerel, Lecointe, Palot 

• Mairie : Mr Bouton, Mme Beaudoin, Mme Touzeau, Mr Jacquemard 

• Autres : DDEN 
Absents excusés : Mme Coton, IEN  
 

Adoption du PV du 14 octobre 
Le procès-verbal du dernier conseil d’école est adopté à l’unanimité.  
 

Effectifs actuels et répartitions dans les classes 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 

31 25 32 34 26 

CP CP/CE1 CE1/CE2 CE2/CM1 CM1/CM2 

24 23 24 26 51 

24 7/16 9/15 17/9 25/26 

 
Total élémentaire : 148 élèves 
 

Nous accueillons à la rentrée d’avril deux nouveaux élèves : un CE1 dans la classe de Mme Petit et un CE2 dans celle de 
Mr Unbekand. 
 

Prévisions d’effectifs et répartitions dans les classes 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 

30 30 27 33 34 

CP CP/CE1 CE1/CE2 CE2/CM1 CM1/CM2 

24 24 24 27 55 

24 6/18 12/12 15/12 21/34 

 
Total élémentaire : 154 élèves 
 

Protocole sanitaire 
Nous sommes repassés en niveau 1 depuis le lundi 14 mars. Le port du masque n’est donc plus obligatoire au sein de 
l’école. 
Concernant la gestion des cas positifs, ils restent actuellement isolés durant 7 jours (ou 5 jours en cas de test PCR ou 
antigénique négatif). Les cas contacts sont autotestés à J2 et sont invités à porter le masque durant 7 jours après le dernier 
contact. 
 

Classe de découverte 
Le départ (le dimanche 2 janvier) a finalement pu avoir lieu in extremis, les départs ayant été suspendus dans le Loiret à 
partir du lundi 3 janvier. 
Les enfants ont pu bénéficier de leur 5 séances de 2h de ski alpin. Ils ont tous obtenu un niveau de ski à la fin de la 
semaine. Tous les groupes ont pris les remontées mécaniques et skié sur le domaine de Combloux. 
Nous remercions, pour leur participation financière, la municipalité (3000€), l’APE (40€ par élève) et la société Tex Elec 
(1000€). La coopérative a, pour sa part, pu donner 1040€. 
Le séjour est donc revenu aux familles entre 328€ et 418€. 
Mmes Pelloie et Lodenet vont envoyer des courriers de demande de dons aux entreprises aux alentours afin de tenter 
de récolter de l’argent pour baisser le prix du séjour et, pourquoi pas, en augmenter la durée. 



Activités et projets pédagogiques 
Tous les élèves de l’école bénéficient de séances de natation. Le planning a été modifié de par la variation de niveaux du 
protocole sanitaire. 
Les CM1/CM2 ont terminé leur cycle. Ils ont passé l’ASSN (Attestation Scolaire du Savoir Nager). Sur 51 élèves, 15 ne l’ont 
pas obtenu (dont 2 élèves dispensées).  
Les CE2/CM1 vont actuellement à Châteauneuf-sur-Loire deux fois par semaine, le lundi et le jeudi matin, pour une séance 
de 45 minutes chaque fois. Les classes de cycle 2 suivront en période 5, à raison également de deux séances de 45 minutes 
par semaines durant 4 semaines. 

- Classe de CP  
o Château de Sully-sur-Loire (visite + atelier) le vendredi 6 mai 
o Sortie au musée de l’artisanat de Tigy envisagée 
o Sortie pêche en attente de confirmation 

- Classe de CP/CE1  
o Classe poney les jeudis 28 avril, 5 et 12 mai 
o Château de Vaux-le-Vicomte le 31 mai (visite guidée, balade contée dans les pas de Jean de la Fontaine) 

- Classe de CE1/CE2  
o Château de Sully-sur-Loire (visite + atelier) le vendredi 6 mai 
o Sortie pêche en attente de confirmation 

- Classe de CE2/CM1  
o Château de Vaux-le-Vicomte le 31 mai (visite guidée, balade contée dans les pas de Jean de la Fontaine) 
o Permis piéton 

- Classe de CM1/CM2   
o Semaine des maths : participation au concours « La course aux maths » - 1e manche le 10 mars, 2e manche 

courant juin 
o Valorisation de la lecture 

▪ 1/4 d’heure de lecture plaisir quotidien 
▪ Participation au prix e-manga Loiret, en partenariat avec la bibliothèque de Tigy : vote le 6 avril 

au plus tard 
▪ Participation au prix des incorruptibles : vote le 23 mai au plus tard 

o Projet jardin : les élèves ont préparé les bacs (désherbage) à accueillir les nouvelles plantations (prévues 
courant mai) 

o Permis internet 
Les classes de CM1/CM2 et de CE2/CM1 participeront à un cycle football en partenariat avec le club de Tigy au mois de 
juin. Les modalités sont encore à définir avec le Président et le comité.  
Le collège réfléchit à l’organisation d’une journée découverte pour les CM2. Mme Pelloie a redit à Mr Brian, principal du 
collège, à quel point les élèves et les familles étaient attachés à cette journée puisqu’elle permet aux élèves d’être plus 
sereins en septembre. 
Les équipes pédagogiques réfléchissent actuellement à l’organisation de la journée d’accueil des élèves de grande section. 
 

Travaux 
Toutes les classes sont désormais dotées de VPI. Les ordinateurs seront installés pendant les vacances d’avril.  
Le budget total pour ces installations s’élève au final à plus de 20 000€ (avec une subvention à hauteur de 50%).  
Les travaux du bâtiment CE avancent bien, il n’y a pas de retard pour l’instant. Il devrait être utilisable pour la rentrée de 
septembre, ou au plus tard après les vacances d’automne. 
Il est possible de déposer les livres à la déchetterie de Jargeau afin qu’ils soient triés, réutilisés ou recyclés.  
 

Coopérative scolaire et fête des écoles 
Le compte présente actuellement un solde d’environ 8000€. Mais les sorties et les activités de fin d’année n’entraineront 
que des dépenses. Mme Pelloie espère que la fête des écoles, qui aura lieu le vendredi 10 juin à l’aire de loisirs, attirera 
du monde après trois ans d’absence ! 
Une réunion aura lieu le lundi 2 mai à 18h à l’école maternelle afin de régler les « détails » organisationnels. 
 

APE 
Il était question l'année dernière de la mise en place d'une enquête sur le climat scolaire, qu'en est-il ? 

Le problème concernait une classe en particulier. Les réponses mises en place par l’équipe enseignante lors de cette 
rentrée a permis d’endiguer les violences des élèves à l’origine des soucis, sur le temps scolaire notamment. Il ne 
nous a donc pas semblé nécessaire de lancer une enquête sur le climat scolaire.  

 
La séance est levée à 19h15. 


